



NAUCALPAN

## El PAN debe construirse como una oposición que esté a la altura de la ciudadanía

El líder del PAN mexiquense, Anuar Azar, previó que vienen tiempos de decisiones para renovar la dirigencia nacional del partido.

## Alicia Rivera

l dirigente del PAN en el Estado de México, Anuar Azar, anticipó que vienen tiempos de debate y decisiones para renovar la presidencia nacional del partido, y a partir de entonces construir una oposición que esté a la altura de la ciudadanía.

En su discurso, durante la clausura del taller



En un mensaje dirigido a mujeres panistas, Anuar Azar, dijo que es tiempo de replantear si se sigue participando en coalición para las próximas elecciones.

"Mujer y Poder: Herramientas para Lograr la Igualdad Sustantiva'", el líder panista mexiquense, dijo que hoy el PAN debe apostar a impulsar a grandes mujeres que militan en su partido, por lo que no descartó que podrían llegar a presidir el Comité Ejecutivo Nacional (CEN).

Dijo que en el debate es bienvenida la crítica: "les digo a todas esas voces que están en contra de esta dirigencia, que los escucho con mucho respeto, con mucha fraternidad, que no pierdan de vista que debemos cuidar a Acción Nacional, pero también les digo claro que una y otra vez en los últimos años hemos demostrado con votos de la militancia, con votos del Consejo, que en este gran equipo está la gran mayoría de la militancia de AN en el Estado de México".

Anuar Azar consideró que el PAN debe regresar a su origen y replantear si se va a continuar participando en coalición para las próximas elecciones: "esa coali-

## Mujeres panistas

Se destacó con la finalidad es empoderar a las mujeres panistas, en el Estado de México, se ha invertido tiempo, dinero y esfuerzo, como en ninguna otra dirigencia, en favor de las mujeres, "porque ustedes mujeres panistas, son uno de los activos más poderosos que hoy tiene Acción Nacional".

ción con el PRI no fue decisión de Marko Cortes, ni de Jorge Inzunza, fue una decisión colegiada altamente discutida en los órganos de decisión del partido, en el Consejo Nacional y Estatal fue aprobada por una amplia mayoría, debemos asumir la responsabilidad de las decisiones que tomamos de manera conjunta, hoy es momento de replantear si continuamos o no con estas coaliciones".